

1259.11

A LOS TRABAJADORES DE LA CIUDAD Y DEL CAMPO

El 7 de Noviembre se conmemora el 64 aniversario de la Revolución Soviética, con la que el sueño dorado de los trabajadores de conseguir acabar con la explotación capitalista, se convirtió en realidad y demostró que la miseria, el analfabetismo, el subdesarrollo, las desigualdades sociales, etc. pueden erradicarse y construirse el socialismo, sociedad infinitamente mas democrática y justa que el capitalismo.

El Comité Provincial del PCOE, rechaza enérgicamente las campañas antisoviéticas orquestadas por el imperialismo americano, secundadas por los partidos que se autodenominan de izquierdas como el PSOE y el PCE.

Con estas campañas se pretende enemistar a los trabajadores españoles con la Unión Soviética, que pierdan todas las esperanzas en el socialismo y justificar una política que pone a los trabajadores a disposición del capitalismo.

Los Pactos de la Moncloa, la Constitución, Los Estatutos de los Trabajadores, los Acuerdos Marco, el ANE, Los Estatutos de Autonomías, especialmente el de Andalucía, son una buena prueba de que las direcciones de los PSOE y PCE se han entregado de lleno a asegurarle al capitalista su existencia y sus privilegios, conseguidos brutalmente a costa de la explotación de los trabajadores, siendo ello motivo del deterioro de los citados partidos, fundamentalmente del partido eurocomunista y del abandono masivo de sus filas de los militantes honrados que creen en el leninismo y éste es el motivo por el que el PCOE cada día es mas numeroso, recuperando a los auténticos comunistas.

!! VIVA EL 64 ANIVERSARIO DE LA REVOLUCION SOVIETICA !!

COMITE PROVINCIAL DEL PARTIDO COMUNISTA OBRERO ESPAÑOL.